



Die Besuche im Schlosse.

Achtes Kapitel.

Doris und Chloë.

Das zarte Gesichtchen der Puppe Chloë sah so freundlich lächelnd und unschuldig in die Welt hinein, daß niemand vermuthet hätte, welch' böser Geist mit ihr in Birkenholz eingezogen war, denn seit Doris diese stumme, leblose Gefährtin befaß, war sie eine ganz Andere geworden. Mit Chloë zu spielen, dazu war sie freilich zu alt, dennoch aber ging sie nie ohne ihre Puppe hinaus auf die Weide. Dort mußte sie sich völlig unbeobachtet, und dem treuen Cyrus die Sorge für ihre Heerde überlassend, begann das thörichte Kind gleich am ersten Morgen ein wunderliches Treiben. Statt wie sonst ihre Spindel zur Hand zu nehmen und fleißig zu arbeiten, zog sie einen kleinen Spiegel aus der Tasche, den sie ebenfalls von